

MAD-CALLEJEROS MUNICIPALES

Fecyt propone buscar nombres de científicos en las calles de Alcobendas

Alcobendas, 17 may (EFE).- La Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (Fecyt) ha puesto en marcha en Alcobendas el programa didáctico 'Calles de ciencia', que invita a recorrer las calles de la localidad buscando las que tengan nombres de científicos.

Se trata de un proyecto que cuenta con la participación del Ayuntamiento de Alcobendas y que busca identificar y dar visibilidad a la presencia de hombres y mujeres en el callejero relacionados con la ciencia y la tecnología.

Los vecinos del municipio pueden participar identificando las vías con nombres de científicos, ingenieros o inventores españoles y enviándolas a través de un formulario disponible en la página web del proyecto y en la municipal.

Los resultados se podrán ver en un mapa en la web del proyecto en el que se incluye, junto a la localización de la calles, una ficha con los principales datos biográficos del personaje que le da nombre.

Esta iniciativa de Fecyt comienza en Alcobendas y A Coruña, las dos ciudades que albergan las dos sedes del Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (MUNCYT).